



Ciudad Real



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Page está destrozando la educación pública en la provincia de Ciudad Real

Cotillas ha afirmado, tras la celebración de la Comisión Provincial de Educación, que “hemos comenzado el peor curso de la historia reciente de nuestra región y de nuestra provincia”, un curso que se ha caracterizado por los “anuncios con mentiras, los engaños manifiestos, los incumplimientos flagrantes y un empeoramiento de la educación que ha llevado a un nuevo fracaso de la política educativa de Page y Podemos”. Ha recordado que Cospedal consiguió reducir en 10 puntos la tasa de abandono escolar que con Barreda estaba por encima del 30%. Pero Page, desde que gobierna, ha conseguido que la tasa de abandono escolar se incremente en un punto, mientras en el resto de España se ha reducido el abandono en 1,2 puntos.



Carlos Cotillas en la Comisión de Educación

Ha puesto el acento en la situación de la Universidad de Castilla-La Mancha que, por segundo año, no recibe suficiente financiación para su funcionamiento. Esta situación “crítica” ha puesto en pie de guerra a toda la comunidad educativa pero Page sigue ignorando sus reivindicaciones y negando dinero para la educación universitaria de nuestros jóvenes, un dinero que no duda en gastarse en pagar los sueldos de los altos cargos socialistas y de sus incontables asesores. En su opinión, tanto el PSOE como Podemos “han abandonado a su suerte a los jóvenes de esta región”.

Bruselas



La Eurodiputada, Pilar Ayuso, defiende la “seguridad” con la que la empresa pública Mayasa trata el mercurio



Pilar Ayuso

En respuesta a una pregunta planteada por la eurodiputada del PP Pilar Ayuso, la Comisión Europea ha admitido que “podrían haberse transportado varios cientos de kilogramos de mercurio de manera ilegal de Alemania a Suiza, los Países Bajos y Grecia”. La utilización de minas de sal para el almacenamiento de mercurio en estado líquido es la opción preferida por Alemania, frente a la opción española, que consiste en la solidificación del residuo para eliminar la peligrosidad en su manejo y gestión posterior. Así, Ayuso ha defendido la gestión segura que realiza Mayasa con las minas de Almadén.



El Partido Popular propone incentivar a los propietarios de inmuebles históricos con alivios impositivos para proteger el patrimonio

El portavoz popular, Martín Miguel Rubio, ha indicado que esta idea viene a colación del proyecto de rehabilitación de las bodegas A7 en el que se derribarán dos naves de tinajas "disolviendo así la identidad económica y cultural de la localidad". Es por ello que ha exigido al Ayuntamiento que al menos las centenarias tinajas de barro sean protegidos de modo especial. Ha asegurado que desde que Jesús Martín está al frente de la Alcaldía, la localidad "ha perdido inmuebles representativos de la arquitectura civil e industrial". En concreto, ha puntualizado que se trata de 20 emblemáticas casas y de 11 edificios industriales como panificadoras, altos hornos, bodegas o vinagreras. Algo que "ha hecho un daño grande a la identidad arquitectónica de Valdepeñas".



Martín Miguel Rubio

Así, conscientes de que "todavía podemos parar algo esta destrucción", desde el grupo municipal popular confían en que una persona como Jesús Martín "que tiene sensibilidad por diseños de inmuebles urbanos, tenga la sensibilidad de conservar su patrimonio". Por otro lado, ha vuelto a recordar que la deuda municipal suponía en 2015 más del 92% del presupuesto anual situándose en 963 euros por habitante, repartidos en años venideros. "Con esta deuda es imposible decir que se tiene buena salud económica porque obliga a destinar el dinero en amortizar la deuda antes que atender las necesidades perentorias de Valdepeñas".